
 

平成１８年３月第１回役員会議事録（案） 

 
Ⅰ．日 時 平成１８年３月２２日（水） １０時００分～１２時００分 
 
Ⅱ．場 所 事務局役員会議室 
 
Ⅲ．出席者 古在学長，山根，宮崎，天野，藤井，藤澤，堀，各理事 
      陪席：赤岩，早川，各監事 
 
Ⅳ．前回役員会議事録について 
   原案通り承認された。 
 
Ⅴ．審議事項 
１．運営組織・教育研究組織の再編計画について           

    学長から運営組織・教育研究組織の再編計画について諮りたい旨提案があった後， 

  藤井理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

    

 ２．事務組織の再編計画について                  

    学長から事務組織の再編計画について諮りたい旨提案があった後，山根理事から

資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

３．諸規程について                        

  学長から組織の変更に伴う諸規程の制定・改正について諮りたい旨提案があった

後，大和田企画総務部長から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

４．国立大学法人千葉大学役員給与規程等の一部改正について     

 学長から一般職の職員の給与に関する法律の改正に準拠した役員給与規程等の

一部改正について審議願いたい旨提案があった後，山根理事から資料に基づき説明

があり，審議が行われた。 

   学長から役員給与規程等の一部改正については，今後３月２７日の経営協議会で

審議願い，３月２８日の第２回役員会において決定したい旨発言があった。  

 

５．国立大学法人千葉大学総合安全衛生管理機構規程の一部改正について 

  学長から総合安全衛生管理機構規程の一部改正について諮りたい旨提案があっ

た後，藤澤理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

   

６．国立大学法人千葉大学総合安全衛生管理機構改善措置規程の制定について 

  学長から総合安全衛生管理機構改善措置規程の制定について諮りたい旨提案が

あった後，藤澤理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

   なお，事故の発生はやむを得ないが，発生した場合のフォーローアップが出来て

いるかが問われているため，モニタリングシステムがビルトインされているかが一

番大事であるなどの発言があった。 

 



   

７．千葉大学と神田外語大学との単位互換に関する協定書（案）について 

 学長から神田外語大学との単位互換に関する協定書（案）について諮りたい旨提

案があった後，宮崎理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

   なお，私立大学との単位互換に関する協定は初めてか，何故，神田外語大学なの

かなどの発言があった。 

  

８．千葉大学とジェフユナイテッド市原・千葉との連携に関する協定書（案）について    

  学長からジェフユナイテッド市原・千葉との連携に関する協定書（案）について

諮りたい旨提案があった後，天野理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，

承認された。 

   

 

９．千葉大学とロッテマリーンズとの連携に関する協定書（案）について 

 学長からロッテマリーンズとの連携に関する協定書（案）について諮りたい旨 

提案があった後，天野理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

    

 

Ⅵ．報告事項 

 

１．駐輪・駐車利用有料化について                

  藤澤理事から駐輪・駐車利用有料化について報告があった。 

 

２．平成１７年度監事監査結果報告について             

  赤岩監事から平成１７年度監事監査結果について報告があった。 

   その後，ＧＰＡ制度に関し意見交換が行われ，４月の部局長連絡会で検討するこ

ととなった。 

 

３．その他 

  （１）産学連携・知的財産機構の会員制度による会費納入について意見交換が行わ

れた。  

 

  （２）広報とリスク管理との関係について意見交換が行われた。 

 

 

                以 上  


